

2 学期がはじまった今だからこそ、考えてほしい…

例えば授業。

『この授業は怒られるから頑張る。』

『この授業は苦手だからやる気でない。』

う〜ん… 本当にそれでいいのだろうか？

将来、みんなが働き始めたとき、「事務仕事は苦手なのでやりたくありません。〇〇さんがやってください。」って言えないと思います。

中学校生活というのは、みんなは目の前にある、いろんなことをポジティブにとらえて、チャレンジしていく時間なのではないかと僕は思っています。

『本当に大切なものは何だろう？』って考える時間をゆっくりとってみてください。「自分の周りには、ヒドイ人ばかり」「どうせ、うまくいくはずがない」もし、何気なくこんなことを言っていたら、その言葉があなたの未来をつくってしまいます。

まずは、そんなネガティブなことを言っている自分に気付くことが大切。

ネガティブな言葉は、必ずネガティブな空気感をつくります。

そして、不思議といろんな人に伝わっていく…。

『チャレンジしたい』って思っているのに、そんな雰囲気だと、なかなか一歩踏み出せませんよね…。

だから、もし自分で気付いたなら、『自分の言葉を変えていく』ことをしてみましょう。

仲がいい友達なら、伝えてあげましょう。

『誰かのせい』にするのは誰でもできる。

でも、それだけでは自分を変えられない。

ちょっとした変化から、いろんなことが変わり始めるはずです。

こんな小さな変化が、あなたの、そして、みんなの時間をよりすばらしいものにしていくのだと思います。



便利さの裏側に

便利なものは「思考する」「考える」という工程を奪っていると思います。

例えば、分からないことがあればネット検索をすれば 30 秒足らずで「答え」らしきものを見つけることができます。その「答え」だと思われるものが正しいかどうか考えもせず、信じてしまう人が多いでしょう。

情報機器がどんどん賢くなっていく代わりに人間の思考力、考える力はどんどん落ちていっているような気がします。

「遠くにいる人と連絡をとりたい。」
 「1人の意見を全員で共有できるようにしたい。」
 「気軽に連絡をとりたい。」など、
 さまざまな思いが SNS を発展させてきました。
 では、LINE グループを思い返してみてください。
 気軽にネガティブな発言とか、身勝手な発言を
 していませんか？



中学生のトラブルで圧倒的に多いのがこの LINE でのトラブルです。

「相手の顔が見えないから、つい強気になって発言してしまう。」

「表情が見えないから、怒っているのか笑っているのかわからない…」

そしてトラブルに発展していきます。

だから、みんなは忘れないでほしい。画面の向こうにはちゃんと人間がいます。
 グループ LINE で発言することは学級で前に立って発言することと一緒に。
 SNS については世界中に対して発言しているのと一緒にです。僕なら凄く言葉を
 考えて選ぶと思います。SNS はコミュニケーションの手段です。

「面と向かって言えないこと、言っではいけないことは書き込まない。」

これに尽きると思います。メッセージを送る前に一旦考えてみてください。

そして出来れば、SNS に頼らなくても他人と関係を築く力を磨いてほしいです。
 「これからの時代を生きるみんなは情報機器に考えを支配されるのではなく、
 情報機器をうまく活用して、自分の考えを深めていく人になってほしいな。」って思います。

9月の予定

31	月	月1~4、水5、総合	16	水	水1~6
1	火	火1~6	17	木	文化発表会前日 木1~5、準備
2	水	水1~6	18	金	文化発表会（6時間）
3	木	木1~6	21	月	敬老の日
4	金	金1~6	22	火	秋分の日
7	月	月1~4、木6、総合	23	水	水1~6 6限：結団式
8	火	火1~6	24	木	木1~6
9	水	水1~6	25	金	金1~6
10	木	木1~6	28	月	月1~6
11	金	金1~6	29	火	火1~6 1,2限：学年練習
14	月	月1~4、金1、総合	30	水	水1~6 6限：開閉会式練習
15	火	火1~6			

※10日~17日まで45分授業